

# チャーチ&ホームスクーラー アップデートタイム

——チャ・コンベンション東京会場——



チャ・コンベンション東京会場では例年、初日の夜にアップデートタイムを設け、およそ100名あまりの皆さんが登壇され、報告の時を持ちます。この24年間、良き交わり&励ましの場として用いられてきました。今回初めてですが、その様子を2回にわたってレポートします。

**稲葉** Aさん、Bさん、そしてCちゃん、よく来てくださいました。Cちゃんは1歳で、かわいいね。事前に、以下のコメントを寄せてくださいました。「栃木県小山市に在住しています。今年4月にチャ・につぼんを知り、コンベンション初参加です。よろしくお願ひします」

**Aさん** これからホームスクーリングをしようかな？それとも私立か公立にしようかな？と、まだ検討中です。ホームスクーリングは、親がいろんな対応が出来るかなと思ひ、力を入れて検討しています。

**Bさん** ホームスクーリングを知ったのが1カ月ほど前。娘と一緒にいられるのが私自身すごく楽しみです。それで、とても興味を持っています。

**稲葉** ありがとうございます。バイバイ、Cちゃん。本当によく来てくださいました。

続いて、Dさんファミリーは神奈川県横浜市から来てくださいました。Dさん、Eさん、そしてFちゃんは0歳ですね。かわいいな。では、お願ひします。

**Dさん** 皆さん、初めまして。私たちもホームスクーリングを検討しています。今娘は8歳で、いえ、8カ月です(笑)。こうやってたくさんの方々とお話しし、交流ができるのを楽しみにしていましたので、今回とても嬉しいです。私はホームスクーリングを本当にやりたいんです。どうやって妻の負担を減らせるかなど検討しながら、上手くやっています。

**稲葉** はい、ありがとうございます。間もなく8歳のFちゃんでした(笑)。もうすぐだよ。もうすぐ8歳。ありがとうございます。

次は、G君が徳島から来ま

した。17歳。いつも大阪コンベンションで会っていましたが、東京は初登場ですね。

**F君** ホームスクーリングは小・中学校と9年間、そして今は通信制の高校に所属しつつ、ホームスクーリングを継続し、頑張っています。

今回徳島から夜行バスで来ましたが、朝7時くらいに着いて、死んだような状態でした。でも、チャ・コンベンションに来て、LITでいろんなことを手伝ったりしているうちに、やっぱり神さまが働かれているところで働ける、仕えることができるので、すごい恵みを頂きました。体の疲れは取れたわけじゃないけど、心の嫌だったことが癒されたというか、楽になったという気持ちでいっぱいです。すごい恵みだなと思います。ありがとうございました。

**稲葉** F君はじめ、LITのみ

な、本当によくやってくれています。ホームスクーリングの実として、こういう成長した姿に励まされます。皆さんのお祈りも感謝します。

次は、Gちゃん、18歳、千葉県からです。

**Gさん** 小学3年からホームスクーリングをしています。去年高卒認定試験をホームスクーリングしながら、特に親の指導も受けず、自己流の勉強で合格できました。それも2カ月ぐらいしか勉強しなかったのです。

ホームスクーリングの利点としては、自分の勉強速度やタイミングで出来ること。もし、ご自分のお子様たちが遅れてるなどか、早いなどか思っても、絶対それは何かしら神さまの計画があると思うので、ゆっくり見守ってあげてください。私も小6までは本当に勉強していませんでした。ありがとうございました。

**稲葉** 神さまの御手や計画がある！っていう熱いメッセージを語っていただきました。ありがとうございます！

続いて、H君、18歳になりました。神戸だよね。H君もいつもは関西組なんです。今回は東京に参加です。基本的には親と一緒に参加・宿泊というのがチアの理念の一つですが、今回いくつかの特別条件をクリアして許可したメンバーの一人です。

**H君** 制限時間一人38秒なので、一個だけ言います。ホームスクーリングっていろんな意見があると思うけど、伝道団体の高校生キャンプに行くと、ホームスクーラーがすごいんですよ。自分で言うのもあれやけど、聖書の話しかないグループがあるんですね。8人ぐらいかな。それは逆に議論を呼ぶ点かもしれないけど、でも他の参加者に対してギャップを結構感じるところがあります。

仲が悪いかかじゃないんですけど、やっぱりホームスクーラーや元ホームスクーラーと会うと、ずっと聖書の話をしていて…。この前もF君と4時間ぐらい、ファミレスで聖書の話をして、楽しかった。ホームスクーリング、めちゃくちゃお薦めです。もう終わ

りかけてる子どもの立場から言うと、マジで最高でした！ありがとうございました。

**稲葉** ありがとうございます。今晚のみんなの話、全員に聞かせたいなあ！ティーンのみんなも、すごい！ホームスクーリング愛というか、ガッツというか、確信やパッションがあっただけね。そういう風に話してくれと言ったわけではないのだけど、本当に嬉しいです。ありがとう！

次はベテランホームスクーラーになります。東京都清瀬市からIさん、Jさん、後から来るK君は大学4年生になりました。そして、Lちゃん15歳、Mちゃん12歳です。

**Iさん** ホームスクーリングを始めるきっかけは、教会の牧師夫人から「集会に行ったら歌



を歌うのでちょっと聞いてほしい」「ホームスクーリングとは何か調べてほしい」と言われたためです。

それで、初めてコンベンションに参加して、この教育方法は素晴らしい、キリストに従う教育が出来ると確信し、始めました。

大学4年のKには、世の流れではなくて神の言葉に従う教育、基準で教育が実践できたことは、本当に恵みだなと感じています。29歳になる長女が小4の時から始めたので、今年で19年になります。

本当に神さまが私たちのホームスクーリングを導いてるんだなと思います。信仰だけでやってきました。神さまの導きに、「はい」と言うだけです。

**稲葉** ありがとうございます。Iさんと会ったのは約19年前ですね。長く一緒に歩んでくださり、また、19年の実践に基づく励ましのお言葉もありがとうございます。

続いては長野県のN君の予定でしたが早く帰ったようです。

それから、山梨県のOさんご家族は、病気で今回残念ながら来られなくなりました。

ではP君、山形から来てくれました。昼のセッションで、大学生になるお兄ちゃんのQ君がギターを弾いてくれました。P君、17歳です。

**P君** ホームスクーリングは11年目になります。今回、4



年ぶりのチア・コンベンションでホームスクーラーの皆さんとお会いできること、本当にすごく励みになりました。

今年5月から賛美の通信制の学校にも通い始め、賛美の大切さを痛感しています。今日も兄がギターで賛美を弾き、賛美の中に神さまの臨在を本当に感じますね。素晴らしいです。ホームスクーリングの働き、本当に祝福されると思います。皆さんもぜひ続けてください。

**稲葉** ありがとうございます。落ち着いた力強いメッセージを感謝します。

次はR君、行きましょう。東京からで、現在15歳です。(R君：埼玉です) あ、そっかそっか、ごめん。チア・オフィスと近いので、同じエリアの仲間みたいなものだよ。よろしくお願ひします。

**R君** 最初は幼稚園に通っていましたが、小学校からホームスクーリングを始めて、今までずっとホームスクーリングで勉強してきました。

今、中3で高校受験の年ですけど、ホームスクーリングを続けようと考えていて、この後も家で勉強を続けていきたいなと思っています。勉強の方法とか難しいところもありますが、祈って続けていきたいと思っています。ありがとうございます。

**稲葉** ありがとうございます。本当に励まされます。

ではSさん、北海道石狩市からで、私も久々にお会いしました。

**Sさん** ミャンマーで17年間宣教師をし、そこで15年間ホームスクーリングをしまし

た。2006年にチア・コンベンションを通してホームスクーリングを始め、日本に帰国後、北海道で「WUPM ジャパン」という団体を始めました。世界未伝道部族宣教会の日本支部です。

日本から宣教師がどんどん世界に出て行ってほしい。これが私たちのビジョンです。特に若い人たちを短期宣教にお連れしたい。1週間でもいいです。未伝道部族、タイにいるミャンマー人などです。ホームスクーリングを行って本当に良かったです。ありがとうございます。

**稲葉** ありがとうございます。チアの目的でもある世界宣教を長く実践・継続くださり、

感謝です。本当に久しぶりで、嬉しいです。

続いて、Tくん、15歳。沖縄からご家族一緒に来てくれました。

**T君** 僕は生まれてから15年間、ホームスクーリングで両親が育ててくれています。

小3から剣道を始め、高校でも剣道を続けたく、どうしようかなと今悩んでいます。稲葉さんとも何回かズームで相談させていただいたり、家族と神さまに相談したりできるのはとても良いです。

ホームスクーリングを通して、普段から神さまや家族と深くコミュニケーションできるのは、大きな要素です。家

で神さまと接していただけるのも大きいと思うので、悩んでいる人や迷っている人はホームスクーリングを本当にお勧めします。

**稲葉** ありがとうございます。多くの皆さんに聞かせたい証言が、多様な角度から続いていますね。神さまの恵みをたっぷり受け止めておられる皆さん方に誠に感謝です。

次はU君、お願いします。東京都羽村市、14歳です。

**U君** 現在、中学2年で小4からホームスクーリングを始めました。現在4年目です。

コンベンションは今日が初めてで、LITも初めてで、初日からいろいろ楽しませてい





ただいております。「高校や大学をどうするか」「将来の夢がまだ決まれないのか」とか、周りから言われながらも、のんきに楽しくやっております。ありがとうございます。

**稲葉** ありがとうございます。コロナ禍の間に、U君のような新しいホームスクーラーを神さまがずいぶん送ってくださいました。コロナ禍中にスタートされた皆さんは、今回初めてのコンベンションだったのですよね。開催できて良かったし、また700名という、こんなにも大勢の皆さんが来てくださって感謝です。

それでは、Vさん、Wさん、そしてXちゃん11歳。東京都練馬区から来てくださいました。

**Vさん** ホームスクーリング、5年目です。練馬区で細々と

のんびりとやっております。一人娘なので一対一なんですけど、大丈夫だと思います。私でも出来るので、皆さん出来ると思います。これからもよろしくお願いします。

**稲葉** ありがとうございます。次にW君、13歳。山形県山形市からです。それではよろしく！

**W君** ホームスクーリングは幼稚園の頃からやっています。初めてのLITなので不安でしたけどとても楽しいです。頑張ります。

**稲葉** ありがとうございます。良かったよ。

それでは、福島からXさん家族です。東京でホームスクーリングをしていましたが、今は福島でイチゴ農園にチャレンジし、すごくおいしいイチゴを作っています。

**Xさん** 実は僕は結婚前からチアに参加していたので、ホームスクーリングとの関わりは結構長いです。長男が中3(15)で、この子が小学生になった時から正式に始めました。

今、9年が経ち、深く感謝しています。子どもたちは6人いて、3歳の末っ子と妻は今部屋で休んでいます。皆さん、よろしくお願いたします。

**Yさん** 私は今、中1で、生まれた時からホームスクールです。中学進学の話もありましたが、メリットとデメリットを考えて辞めました。

我が家は自然が多くて楽しいし、やっぱり学校より家の方が良いかなと思い、ホームスクールを続けています。

【次号に続く】